
Pallanuoto,  vigilia  di
campionato  per  l’Ortigia:
alla  “Paolo  Caldarella”
arriva l’Onda Forte Roma
Vigilia  di  campionato  per  l’Ortigia,  rientrata  ieri  da
Budapest e scesa subito in acqua per preparare il prossimo
impegno,  che  è  particolarmente  importante  visto  l’inciampo
nell’esordio di Roma, contro la Vis Nova. I biancoverdi, che
nel frattempo sono caduti anche in coppa, ma in trasferta e
contro  un’avversaria  di  ottimo  livello,  hanno  voglia  di
riprendere a vincere e di conquistare i primi tre punti in
classifica. Per riuscirci, l’ostacolo da superare è un’altra
formazione  della  Capitale:  l’Onda  Forte  Roma.  Domani
pomeriggio,  alle  ore  15.00,  alla  “Paolo  Caldarella”  di
Siracusa, l’Ortigia ospiterà infatti la squadra del neotecnico
Kis, formazione molto rinnovata, che può contare su giovani di
grande talento, come Faraglia, Boezi e Maffei, e su alcuni
giocatori più esperti, tra i quali l’ex triestino Bego e l’ex
Panionios, Moskov. Una sfida non semplice, che richiederà la
migliore  versione  dell’Ortigia.  Piccardo  dovrà  valutare
Kalaitzis,  che  nei  giorni  scorsi  è  stato  fermato
dall’influenza, mentre Tempesti, tornato tra i pali dopo un
lungo  infortunio,  sarà  nuovamente  arruolabile  e  potrebbe
essere impiegato anche per qualche spezzone. I biancoverdi
dovranno partire dal primo tempo e dalla seconda metà del
match di giovedì, quando hanno fatto vedere anche delle cose
positive in entrambe le fasi di gioco.
“L’Onda Forte ha un ottimo organico, perché ha tanti giovani
interessanti, ai quali ha aggiunto due ottimi giocatori come
Bego e Moskov, quindi dovremo avere massima attenzione. – dice
il capitano Christian Napolitano – Per noi, in questo momento,
il solo obiettivo è quello di riuscire a vincere, in qualsiasi
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modo e con qualsiasi risultato, perché siamo in una fase di
difficoltà, come è evidente, e il nostro percorso di crescita
è ancora lungo. D’altra parte, è normale, poiché la squadra è
stata  profondamente  rinnovata  e  dobbiamo  ancora  trovare  i
nostri meccanismi di gioco”.
Il capitano biancoverde sa cosa bisogna fare per poter vincere
la  sfida  di  domani  e  conquistare  i  primi  tre  punti  in
campionato: “Contro l’Onda Forte dovremo essere attenti in
tutte le fasi e in tutti i ruoli, eliminando quell’ansia di
vincere che non porta da nessuna parte. Bisognerà rimanere
tranquilli ed essere bravi a gestire tutte le situazioni, sia
di vantaggio che di svantaggio. Dobbiamo imparare a rimanere
lucidi,  a  non  avere  quei  black-out  che  ci  stanno  facendo
perdere  le  partite.  Dobbiamo  essere  più  pazienti,  meno
frettolosi nelle conclusioni, in generale bisogna stare più
calmi perché piano piano il nostro gioco arriverà. Domani, ad
ogni  modo,  conterà  solo  vincere,  perché  dobbiamo  dare  un
segnale forte”.
A  parlare  è  anche  il  difensore  dell’Ortigia,  Lorenzo
Giribaldi, che sottolinea l’importanza del match di domani e
le insidie che nasconde: “Per noi è fondamentale portare a
casa questi tre punti, pertanto dobbiamo essere concentrati e
non  possiamo  permetterci  di  sottovalutare  questa  partita.
L’Onda Forte, peraltro, è una squadra che dispone di buoni
giocatori e quindi dovremo fare molta attenzione e provare a
sfruttare le nostre caratteristiche, lavorando principalmente
sul contropiede e sul nuoto, perché siamo una squadra veloce.
Inizialmente, credo che dovremo fare una fase di pressing, per
chiuderci bene in difesa e costruire le nostre ripartenze.
Essendo la prima gara casalinga in campionato, spero inoltre
che ci sia tanta gente, anche se si gioca di domenica, perché
per noi il sostegno dei nostri tifosi è importantissimo”.


